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Senhor Presidente: 

 

 Jair Jacó Groders, vereador desta Câmara de Vereadores, venho solicitar 

à Secretaria de Obras que verifique a possibilidade de entrar em contato com 

o DAER, para que sejam feitas melhorias na ERS- 424, próximo a propriedade 

de Ingo Lawall, no Bauereck, onde atualmente encontra-se um grande buraco 

na estrada, tornando-a perigosa para os motoristas (principalmente 

motoqueiros) que passam pelo local.  

 Reitero ainda, meu pedido feito em 28 de março de 2017, solicitando 

novos redutores de velocidade (quebra-molas) na área urbana da cidade, em 

especial nas proximidades da entrada à propriedade de Ditmar Hepp. Esse 

pedido se justifica devido as constantes reclamações da população, que se 

queixam da alta velocidade dos veículos, e também para que se evite futuros 

acidentes de transito.  

 

Forquetinha, 20 de fevereiro de 2020. 

 
 
 

      Jair Jacó Groders 
      Vereador 
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